## Alte Heizungspumpen müssen als Stromfresser raus

Mit dem Leutkircher Energiefrühling am kommenden Wochenende bietet das Energiebündnis eine Tauschaktion an

LEUTKIRCH (sz) - Das Energiebündnis Leutkirch hat sich das Ziel gesetzt, den CO2-Verbrauch in Leutkirch bis zum Jahre 2015 um 20 Prozent zu reduzieren. Hausbesitzer können dazu einen Beitrag leisten, indem sie die alten Heizungspumpen gegen neue austauschen. Mit Beginn des 2. Leutkircher Energiefrühlings am Wochenende, bietet das Energiebündnis wieder eine Tauschaktion an, da alte Heizungspumpen zu den größten Stromfressern im Haus gehören.

In Deutschland gibt es laut Statistischem Bundesamt 22 Millionen Zentralheizungen, acht Millionen davon in Häusern mit ein und zwei Wohneinheiten. Diese werden fast ausschließlich mit Umwälzpumpen, der bisherigen Technologie, betrieben, so das Energiebündnis. Der Stromverbrauch dieser Pumpen liegt in der gleichen Größenordnung wie der aller Schienenfahrzeuge von

Bundesbahn und öffentlichem Nah- Pumpen ergeben sich riesige Einverkehr. Durch neue Stromspar- sparmöglichkeiten. Beim Austausch



So sehen die neuen Energie sparenden Heizungspumpen aus.

FOTO: OH

einer Pumpe können laut Mitteilung bis zu 70 Prozent Strom pro Jahr eingespart werden. Außerdem verringern sich die Strömungsgeräusche aufgrund der seit Jahren bewährten neuen Motorpumpentechnologie. Fachhandwerker aus Leutkirch tauschen die Pumpen zu einem attraktiven Angebot aus.

## Zuschuss vom Energiebündnis

Vier gängige Pumpentypen werden angeboten. Der Austausch kostet pauschal 222 Euro. Das Energiebündnis unterstützt die Aktion mit einem Zuschuss von 23 Euro pro Heizungspumpe. Somit kostet der Austausch insgesamt mit Einbau und Mehrwertsteuer 199 Euro. Werden größere Heizungspumpen benötigt, wird auf der gleichen Preisbasis ein attraktives Angebot berechnet.

Es müssen allerdings zwei funktionstüchtige Absperrarmaturen vor und nach der Pumpe vorhanden sein.

Ebenso ein 230 Volt Netzanschluss. Die Preise sind nur gültig in Leutkirch und den Teilgemeinden.



Die Aktion gilt vom Beginn der Messe Energiefrühling am 8. April und dauert bis 30. April. Die Partnerbetriebe sind Sanitär Eckert, Leutkirch, Locher Heizungsbau, Gebrazhofen, und Krimmer OHG, Leutkirch.